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岡輝中 HPへ go！ 

うだるような暑さの中スタートした２学期。この猛暑がいつまで続くのだろうと思って
いましたが、今では凍てつく寒さを感じるようになりました。一つの学期の間にこんなに
も気候は移ろうのかと改めてビックリするのと、それだけ２学期は長かったのだなと感じ
させられます。でも、その長かった２学期でも、やり残したことややろうと思いながらな
かなか手をつけられなかったことがあるでしょう。ここで新年も迎えます。残された３学
期にぜひ頑張ってみてください。ただし、３学期はあっという間ですよ！ 

１２月１８日（水）、岡山中央警察署の生
活安全課の方をお迎えして、２年生を対象に
薬物乱用防止教室が開催されました。薬物に
よる中毒症状やその依存性等、薬物の危険性
について詳しく教えていただきました。 

１１月１２日（火）、岡山県立岡山南高等学校の向井副校
長先生をお迎えして、入試に向けた面接対策講座が行われま
した。向井先生は入試や就職試験対策の面接指導にも携わっ
てこられた方で、ノックの回数やお辞儀の仕方等、様々なル
ールやマナーがあることを教えていただきました。きまりは
なくても、色々なことを知っていることで、自分自身が落ち
着いて対処できるということを教わりました。 

１１月１６日（土）、PTAバザー「岡輝ぴかぴかの市」が催されました。今年度は PTA
本部役員はもちろん、呼びかけで集まってくださったボランティアの皆さん、そして、
文化活動部の生徒の皆さんも奮闘してくれました。色とりどりの綿あめやチョコバナ
ナ、温まる豚汁や牛すじ煮込み等、様々な販売がありました。もちろん、恒例の岡輝中
教員チームによる焼き鳥販売もありました。また、今年は生徒会の皆さんの希望で、生
徒が運営するゲームのブースを出店しました。企画から準備、当日運営まで自分たちで
行いました。そして、新たに特設ステージが設置され、ビンゴ大会などの様々な企画が
行われました。今までにない新企画が満載の会となりました。生徒や保護者はもちろん、
卒業生やそのご家族、そして、シニアスクールのみなさんや地域の方等、大勢の方々に
ご来場いただき、大変盛り上がりました。 

 

１２月５日（木）、学校医や学校薬剤師の先生方、そして、PTAの皆さまにお集まり
いただき、学校保健・給食運営委員会が行われました。まず、養護の森原先生と保健
体育科の石田先生から、定期健康診断の結果や体力や運動能力の現状と課題につい
て、次に給食担当の松田先生から、給食委員会の取組や給食の残量減少の報告等があ
りました。また、校長先生から全国学力学習状況調査の質問紙から浮かび上がった岡
輝中の課題について説明がありました。その後、「メディアの使用について」という
テーマでグループ協議を行いました。 
《話題になった点》 
●岡輝中の生徒は岡山市平均より身長がやや低く、肥満傾向にある。 
●昨年度より新体力テストの結果は伸びてきているが、運動不足の生徒が多い。保体
委員会で運動量を増やす取組を行っていく。 
●毎日ゲームを２時間している生徒が、全国平均では約４９％だが、岡輝中生徒は７
８．４％、スマホを毎日４時間以上使用している生徒が全国平均では約１８％だが、
岡輝中生徒は３５％もいる。 
●歯科検診の結果を受けての受診率が岡山市は３５～４５％であるが、岡輝中は２
３．８％と低い。学校医の先生方からは、「学校で行う様々な健康診断の結果、受診が
必要と判断された場合はぜひ受診し、必要であれば治療を行いましょう。」というご
助言をいただきました。 

 
 

１２月６日（金）、夏の花植えに続いて生徒会執行部のみ
なさんが、岡山市の緑化事業の西川・枝川緑道公園の植栽活
動に参加しました。今回は秋から春にかけて咲く、パンジー
やビオラを植えました。きっと春には、色鮮やかに花壇を賑
わせてくれることでしょう。 

１・２年生の図書委員が１２月２０日（金）、岡南認定こど
も園へ「おはなし訪問」に行ってきました。今回は４，５歳
児クラスの園児のみなさんに、「ぴょんぴょんぼたもち」の
紙芝居を行ったり、♪とんとんとんとんひげじいさん♪の
手遊び歌を一緒に楽しんだりしました。牛乳パックで作っ
たジャンプするカエルの手作りおもちゃもプレゼントもあ
り、園児のみんなはとても喜んでくれました。 

１２月９日（月）、体育館で川野先生によるネットに関する全校一斉 
授業を行いました。『ネットに写真をあげてみたら…』、『ネットで知り 
合った人とつながったら…』といった内容に関する動画やマンガのスラ 
イドを見た後、周りの人と互いの考えを伝え合ったり、一緒にどんな危険なことが起こ
るかを予測したりしました。さすが岡輝中の皆さん！普段から協同学習を行っているの
で、体育館という場所でも、そして、全校生徒であっても、いつも通り仲間と活発な学
び合い活動ができていました。 
最近ではネットによる人間関係のトラブルや大きな事件につながる事案が全国で多発

しています。みなさんも知らず知らずのうちに「被害者」に、もしかしたら「加害者」に
なっているかもしれません。今一度、スマホを中心としたネットの使い方について、立
ち止まって考えてほしいと思います。 


